

Nombre del alumno:

Judith Andrea Córdova Ramos

Nombre del profesor:

Lic. Alfonzo Velásquez

Licenciatura:

En enfermería

Materia:

Administración y evaluación en los servicios de enfermería

Nombre del trabajo:

Ensayo

Planeación en los servicios de enfermería

En el presente ensayo se hablará acerca de la planeación de los servicios de enfermería, en la cual consiste en la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar las respuestas del paciente, identificadas en el diagnóstico de enfermería. Nos dice que esa fase comienza después de la formulación del diagnóstico y concluye con la documentación real del plan de cuidados. Yo opino que durante la fase de planificación es donde se elaboran los objetivos, en la cual nos indica lo que será capaz de hacer la persona cuidada.

En la planeación de los servicios de enfermería se puede encontrar los objetivos para un plan de cuidados, esta sería; promover la comunicación entre los cuidadores, dirigir los cuidados y la documentación, crear un registro que posteriormente pueda ser usado para la evaluación, investigación y propósitos legales. Como ya antes mencionado estos objetivos son muy útiles para un plan de cuidados.

Para continuar con el ensayo debemos saber que también están los principales componentes del plan de cuidados en la cual consta de cuatro etapas: establecimiento de prioridades, elaboración de objetivos, desarrollo de intervenciones de enfermería, asegurarse de que el plan esta adecuadamente anotado. Para el establecimiento de prioridades nos dice que es una habilidad esencial del pensamiento crítico que requiere que sea capaz de decidir por ejemplo; cuales son los problemas que necesitaría atención inmediata y también cuales son las que puede esperar, otro sería, que problemas son su responsabilidad y cuales debe referir a otro profesional. Sabemos que como personal de enfermería tenemos metas en la cual queremos ganar respecto al cuidado del paciente, con los cuidados que se realiza se pretende obtener resultados y en este caso se formulan como objetivos centrados en la persona cuidada, ya que estos objetivos nos sirven como propósitos generales, una de ellas es dirigir las intervenciones que quiere decir, que se necesita saber que se pretende conseguir antes de poder decidir cómo lograrlo, también son factores de motivación, quiere decir , que tiene un marco temporal específico. Yo pienso que los objetivos también sirven para anteproyecto para la evaluación del proceso. En el objetivo nos dice que existen dos tipos, una es a corto plazo y la otra a largo plazo, que quiere decir, que a corto plazo en ella describe los beneficios tempranos que se esperan de las intervenciones, un ejemplo; que nos daría es que al día siguiente esperar que la persona vaya al baño por sí sola, mientras que a largo plazo sería esperar ver en cierto momento después de haber puesto en marcha el plan.

Para conocer un poco sobre las intervenciones, sabremos que son acciones llevadas a cabo por las enfermeras, un ejemplo de ello es que deben: controlar el estado de salud, reducir los riesgos, resolver, prevenir o manejar un problema y promover una sensación óptima de bienestar físico, psicológico y espiritual.

Como personal de enfermería somos responsables de que el plan se registre correctamente ya que se debe responder las necesidades de cada paciente. Las responsabilidades también se centran en los cuidados computarizados y estándar, quiere decir que nos brindan información abreviada, asumiendo que se tendrá los conocimientos, para aplicar la información a la situación concreta de cada paciente un ejemplo de ello sería que en la vía crítica se puede poner “levantarse de la cama dos veces al día” ya que como enfermeras somos responsables de, detectar cambios en el estado de salud del paciente, ver si el paciente va mejorando o no, también nos dice que se use un buen juicio para determinar que partes del plan son aplicables y cuales no y como último punto nos dice que se debe reconocer que problemas no están cubiertos por el plan y así buscar otra alternativa. Nos enseña que los planes computarizados y estándar pueden basarse en diagnóstico médicos o enfermeras. También nos dice que, si la persona tiene más de un problema importante, nosotros debemos de seleccionar un plan que sea más relevante y así poderlo modificar a fin de que tengamos buenos resultados.

Para concluir con este ensayo sabemos que como personal de enfermería tenemos la responsabilidad de ver por los pacientes como se vio en este tema se necesita realizar una estrategia para obtener buenos resultados en los pacientes, no importa si el plan está fallando tenemos que modificarlo a fin de obtener un nuevo plan para que tengamos buenos resultados, ya que nuestro trabajo es centrarnos en las respuestas humanas y actuar como abogada del enfermero.

BIBLIOGRAFIA

<http://aprendeenlinea.udea.edu.co/lms/moodle/mod/page/view.php?id=61952>